



**Aviso de privacidad sobre la
diversidad de los
proveedores**

Aviso de privacidad sobre la diversidad de los proveedores

Sabemos que se preocupa por sus datos personales y cómo estos se utilizan, y queremos que pueda confiar en que Unilever utilizará sus datos personales con cuidado. El presente Aviso de privacidad sobre la diversidad de proveedores globales se aplica a diversos proveedores de Unilever y tiene como objetivo explicar por qué y cómo recopilaremos y procesaremos sus datos personales en todos los mercados.

Nos preocupamos por la privacidad de nuestros proveedores

En Unilever nos comprometemos a proteger los datos personales de nuestros proveedores, así como a cumplir con las leyes aplicables de privacidad de datos. Este Aviso de privacidad brinda información sobre qué datos personales podemos tratar, por qué tratamos sus datos personales y qué principios de privacidad cumplimos, así como información sobre los derechos que puede tener con relación a sus datos personales.

Objetivo del Programa de diversidad de los proveedores de Unilever

Como parte de los compromisos sociales de Unilever, nos hemos comprometido a aumentar proactivamente la inversión en empresas diversas. Clasificamos a las empresas como diversas si son al menos de propiedad, gestionadas y controladas por grupos minoritarios, mujeres, LGBTQI+, personas con discapacidades o veteranos en un 51 %.

Unilever entiende que generar oportunidades económicas es una de las formas más importantes de construir un mundo inclusivo. Por eso nos comprometemos a fomentar una cadena de valor inclusiva y a comprar a proveedores que representen la diversidad de las comunidades en las que operamos.

Como proveedor diverso, le hemos invitado a realizar un registro voluntario. El objetivo de este registro es desarrollar nuestra comprensión de la diversidad de nuestros proveedores y hacer un seguimiento de nuestro progreso hacia el cumplimiento de nuestros compromisos sociales. El registro es **totalmente**

voluntario, y si decide no registrarse, no afectará positiva ni negativamente a su relación laboral con Unilever.

¿Por qué recopilamos estos datos?

Utilizaremos los datos para comprender, medir y promover la diversidad entre nuestros proveedores. Los datos se utilizarán estrictamente con el fin de validar su estado de proveedor diverso por parte de las partes internas o externas asociadas con Unilever.

No utilizaremos los datos para ningún otro fin.

Su estado validado de diversidad de proveedores nos ayudará principalmente a hacer un seguimiento e informar sobre nuestro progreso hacia nuestro compromiso de aumentar la inversión para con las empresas diversas. Cualquier informe público relacionado se agregará y anonimizará.

Su estado validado de diversidad de proveedores también será visible para las partes interesadas internas y los responsables del presupuesto, con la responsabilidad de crear proactivamente oportunidades para negocios diversos y aumentar la inversión diversa en nuestra cadena de suministro.

¿Cómo recopilamos sus datos personales?

Recopilamos información directamente facilitada por usted: Podemos recopilar esta información cuando comparta con nosotros evidencia/apoyo de que usted es una empresa de propiedad diversa. Algunos ejemplos de datos personales podrían ser: su nombre, ciudadanía, género, experiencia laboral y participación en la empresa.

Recopilado de fuentes públicas: También podemos recopilar datos personales a través de fuentes públicas como LinkedIn, el sitio web de su empresa y otras fuentes de terceros, como los registros de la empresa/gobierno.

Cuando recopilamos y procesamos datos personales que son especialmente sensibles (por ejemplo, que pueden exponer al riesgo de discriminación) prestamos una atención especial.

¿Qué categorías de datos procesamos?

A modo de referencia, aquí puede ver una lista de categorías de datos personales que podemos tratar y datos que pueden considerarse sensibles. Tratamos

cualquier dato personal o datos personales sensibles de acuerdo con la legislación local aplicable.

Datos personales que podemos procesar

- Información personal;
- Información financiera personal;
- Información laboral;

Datos personales sensibles que podemos procesar

- Datos de diversidad e inclusión relacionados con el origen racial o étnico, discapacidad y orientación sexual.

Almacenamiento de datos

En principio, no conservamos sus datos personales durante más tiempo del necesario para el propósito original para el que se recopiló, a menos que esos fines sean compatibles con el propósito original, o estemos obligados legalmente a conservarlos durante más tiempo. El propósito de la retención podría ser una obligación legal, como la ley tributaria u otro motivo legítimo, por ejemplo, demostrar nuestros derechos y obligaciones. Cuando ya no sea necesario almacenar los datos personales, tomamos las medidas adecuadas para eliminar, anonimizar o transferir de forma segura los datos a un archivo (cuando así lo permitan las leyes aplicables). Para conocer los períodos de retención aplicables específicos, consulte la [Norma de retención de datos](#) de Unilever y los programas locales relevantes.

Puede solicitar la eliminación o actualización de sus datos en cualquier momento poniéndose en contacto con social.procurement@unilever.com

Legitimidad del tratamiento de datos

Unilever trata sus datos personales de forma legal. Los fundamentos jurídicos en los que podemos basar nuestras actividades de procesamiento pueden incluir:

- **Interés legítimo**

El procesamiento es necesario para la consecución de intereses legítimos. Un interés legítimo es un beneficio para usted, Unilever, un tercero o un beneficio para el ejercicio de una determinada actividad (como un contrato). Analizamos ese beneficio con el riesgo potencial del procesamiento antes de decidir confiar en este terreno. Algunos ejemplos de nuestros intereses legítimos incluyen la presentación de informes y auditorías, la gestión de nuestras operaciones comerciales, la

investigación de mercado, los análisis y fines estadísticos, las adquisiciones y fusiones corporativas, y la seguridad de nuestras operaciones, sistemas e instalaciones, incluidos los sistemas de supervisión, las redes, los correos electrónicos y la actividad de TI para evitar el uso indebido y el fraude.

- **Consentimiento**

El tratamiento puede ser legal ya que usted ha dado su consentimiento para ello.

Seguridad de sus datos

Unilever implementa controles de seguridad para proteger contra el procesamiento no autorizado e ilegal y contra la pérdida o destrucción accidental o daño de los datos personales. Esto incluye tanto controles técnicos (por ejemplo, seudonimización/cifrado, control de acceso basado en roles) como controles organizativos (por ejemplo, capacitación y concientización). Para obtener más información sobre cómo Unilever protege la información, visite la [Zona de protección de la información](#).

Sus derechos

Como proveedor, tiene ciertos derechos relacionados con sus datos personales

- derecho a ser informado;
- derecho a la portabilidad de los datos;
- derecho de acceso;
- derecho al olvido (borrado);
- derecho de corrección;
- derecho a restringir el tratamiento;
- derecho a ser informado;
- derecho de oposición;
- derecho a retirar el consentimiento;
- derecho a no estar sujeto a una toma automatizada de decisiones;
- derecho a presentar una queja ante una autoridad supervisora.

Puede ejercer sus derechos poniéndose en contacto con el equipo de compras sociales de Unilever a través de social.unilever@unilever.com.



Personas de contacto

Unilever ha designado al Director de Privacidad, con el cual se puede contactar en Unilever PLC, Port Sunlight, Wirral, Merseyside, CH62 4ZD Reino Unido, o por correo electrónico a unilever.privacy@unilever.com.

Si tiene alguna consulta o duda sobre las prácticas de privacidad o el procesamiento de datos de Unilever, o si desea presentar una queja, envíenos un correo electrónico.